
Compte rendu  du  

CONSEIL MUNICIPAL DU 4 JUILLET 2023   

Présents :  

BESLON Laurent  HERMON Jean-Pierre  

CIROU Joëlle  HOREL Jacques  

DE SAINT JORES Sylvain  HUE Thierry  

DELANGLE Emilie  LAMOUREUX Anne 

DELARUE Céline  LARCHER Hélène 

DESMONTS Catherine  LAVEILLE Denis  

DOUARD Christelle  LEBOUTEILLER  
Mélanie  

DUMOTTIER Angélique  LEBRETON Sébastien 

FOULON Franck  LEGLINEL Lydie  

GATE Denis  MEISSDavid  

GAUMONT Nicole  RICHARD Michel 

 RICHARD Jocelyne 

 

Absents   

…………………………………………………………………………………………………………
…………… ……………………….  
…………………………………………………………………………………………………………
…………… ……………………….  
Pouvoirs   

Emilie Delangle a donné pouvoir à Hélène Larcher 

Sébastien Lebreton a donné pouvoir à Angélique Dumottier 

Nombres de membres 

Afférents  Présents  Nombre 
de  pouvoirs 

Nombre de 
voix   

pouvant 
s’exprimer. 

23 21 2 23 

 

Secrétaire de séance : Lamoureux Anne 



1) Lecture succincte et Approbation du compte- rendu du conseil municipal  du 6 
juin 2023   
Rapporteur : Jacques Horel   

Observations :   

…………………………………………………………………………………………………………
…………… 
…………………………………………………………………………………………………………
…………… ………………………. 

Pour 
23 

Contre 
:0  

Abstentions 
:0 
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2) Présence de Mme Duponchel, responsable SGC de Saint-Lô   

Rapporteur : Monsieur le Maire   

- Admission en non valeurs   

- Signature de la convention d’autorisation de poursuite   

Mme Duponchel nous a fait part de la procédure de recouvrement pour les factures 
impayées. Le cycle complet prend 2 ans . A la fin du cycle, si l’argent n’a pas été recouvré, 
il y a peu de chance d’y arriver. Le service refait un cycle complet . Si cela n’aboutit 
toujours pas, la comptabilité arrête la dette en non valeur. 

La part des factures en recouvrement représente 2% des factures totales. 

La commune de Tessy Bocage connaît un nombre important de factures non payées 
datant d’avant 2016. 

3) Finances  

Rapporteur : Franck Foulon  

- Annulation et réémission des titres pour participation aux frais scolaires suivant 
arbitrage préfectoral pour Pont-Bellanger : 4734.50€  

- Annulation et réémission des titres de loyers au nom d’un tiers seul (sans 
codébiteur suite  séparation) : 8019,22€  

Dépenses de 
fonctionnement  

Recettes de 
fonctionnement 

/673  12753.72  c/74748  4734.50 

  c/752  7817,22 

  c/70878  202,00 

TOTAL  12753.72  TOTAL  12753.72 

 

4) Vente terrain à CPL Bois   



Rapporteur : Monsieur le Maire   

Avis des domaines   
Parcelle 180 ZC 88 pour 4160 m²+ 180 ZC 83   
Compte tenu que le terrain est situé dans une zone d’activités de commune rurale, avec 
très peu  d’autres locaux professionnels et sans visibilité depuis la voie publique (RD 28) la 
valeur vénale est  fixée à 5 € HT le m², inférieure aux prix dans les zones d’activités plus 
importantes (réf 1,2 et 3), plus  ou moins une marge d’appréciation de 10 %  

 

Etes vous d’accord pour vendre cette parcelle à CPL Bois pour 5€ 
HT le m² ? 5696m² X 5 => 28 480€  

Pour 
23 

Contre 
:0  

Abstentions 
:0 

 

C’est HT car n’a pas vocation à être commercialisé après par la commune.  
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5) Dossier Antenne Relais la Croix Nicolle   

Rapporteur : Monsieur le Maire   



 

Observations : 
la société Axione veut implanter une antenne pour Bouygues et SFR dans le chemin 
derrière Zanello 

Location de 3000€ annuel 
Contrat de 12 ans renouvelable 

Pour 
23 

Contre 
:0  

Abstentions 
:0 

 

6) SDEM :  

Rapporteur : Monsieur le Maire  
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Observations :   

Travaux sur 2 ans 
 

…. Ajout ordre du jour   

Pour 
23 

Contre 
:0  

Abstentions 
:0 

 
 
 
Qui souhaite devenir délégué au SDEM en compagnie de Jacques Horel ?  

Observations :   

………………Denis Laveille se propose de remplacer Alain Dedieu 

………………………………………………………………………………………………………  
 
 
 
 



Pour 
23 

Contre 
:0  

Abstentions 
:0 
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7) Finances   

- Devis tracteur   

Rapporteur : Franck Foulon   

Observations :   

Appel d’offre auprès de Jamotte : tracteur Kubota et Blanchard : tracteur New Holland pour 
un tracteur et une mini pelle. Les 2 engins sont disponibles . Reprise de l’ancien tracteur 
:7700€ 

Location possible matériel+personnel auprès de la commune de Moyon 

 
 
Le conseil municipal accepte l’offre de l’entreprise Blanchard.  

Pour 
23 

Contre 
:0  

Abstentions 
:0 

 

8) Personnel communal : avancement de grade d’Adjoint technique principal de 
2ème classe  

Rapporteur : Catherine Desmonts   

En vue d’un départ à la retraite   

Observations :   
 

Avancement en vue du départ en retraite de Mme Papillon, assistante maternelle à l'école 
de Pont Farcy 

Pour 
23 

Contre 
:0  

Abstentions 
:0 

 

9) Pôle des solidarités – salle du bas   

Rapporteur : Nicole Gaumont   

Observations :   

Nom adopté : salle des terre-neuvas 

Pour 
23 

Contre 
:0  

Abstentions 
:0 
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10) Communication – Nouvelles propositions   

Rapporteur : Laurent Beslon   

Observations :   

Nouveau portail famille , connectys. Permet d’estimer le coût de sa facture. 

Refonte du site internet en cours.  

Mise en place de l’appli intramuros permet de recevoir des notifications sur les actions 
de la commune et permet un accès aux actes administratifs numériques. Coût : 45€/mois 
HT pour l’appli et 5€:mois HT supplémentaires pour les actes administratifs. 

Mise en place en septembre 2023 

11) Saison culturelle 2023-2024   

Rapporteur : Mélanie Lebouteiller   

Présentation de la saison : 11 spectacles : le préau, 1 spectacle de théâtre, 3 spectacles 
Ville en scène, 2 lectures théâtralisées, 1 spectacle jeunesse histoire d’en découdre, 1 
magicien, 1 spectacle de danse flamenco proposé en sortie de résidence, et 2 spectacles 
musicaux. 

Pas de tête d’affiche cette année, des artistes locaux qui engendrent peu de frais. Budget 
réduit au regard de la saison dernière qui a été très déficitaire. De plus, les spectacles 
donnés sont soumis à beaucoup de taxes ( Sacem, …) 

Présentation du livret: pas de présentation  

12) Conseil municipal des jeunes : actions de l’été 2023.  



 

 
13) Proposition de sculptures pour le parc de la mairie  

Rapporteur : Monsieur le maire   

Coût 2200 HT  

Comment procède-t-on ?  

Financement : * Le financement participatif sous forme de dons sans contrepartie non 
financière. À l’issue de la période de collecte, les fonds sont versés à l’entité publique 
locale par l’intermédiaire  en financement participatif (IFP) après déduction des frais 

accessoires prévus dans la convention de mandat ; il s’agit d’une opération de trésorerie 
(débit du compte 515 « Compte au Trésor » par le crédit  du compte 4716 « Versements 

des mandataires » pour le montant net perçu).  

Choix : sondage auprès de la population ?  

Observations :   

Le conseil municipal décide de mettre en attente vu que l’arbre en question est un hêtre 
et qu’il ne résiste pas bien à l’humidité.  

 

Pour 
23 

Contre 
:0  

Abstentions 
:0 

 

14) Dates à retenir   

- Conseil municipal : mardi 5 septembre   



15) Questions diverses  
▪ Tour de la Manche : proposition d’être ville étape, coût : 5000€ plutôt en 2025 

▪ kermesse de la résidence Marcel Bourdon le jeudi 6 juillet + inauguration du 
cheminement doux 

▪ le 7 juillet : inauguration du label vélo 

▪ la virée des mômes: anciennement les goûters de la Chapelle : début le 19 juillet 
puis tous les mercredis suivant de juillet et août 

▪ Mélanie se propose de remplacer Alain pour la commission tourisme 

▪ Rallye du Bocage : 2 et 3 septembre, 5 spéciales dont 2 sur Pont Farcy 

▪ - appel au sponsoring concernant l’évènement Archiraid. Il s’agit d’une course 
humanitaire dans   22 pays de l’Europe de l’est .  

▪ Le conseil demande si les participantes peuvent étudier la possibilité de créer un 
partenariat avec le CMJ, la bibliothèque, les écoles.  

▪ le 11 juillet, fresque du climat. Contacter Jocelyne si intéressé, places limitées 

 


